



写真左から大塚教育長、北野さん、平沢さん、川崎さん



**我々の地域は我々の手で守ります  
町自警消防隊連絡協議会消防操法大会**

7月13日、今庄中部地区農業集落排水処理施設前広場で、南越前町自警消防隊連絡協議会主催の消防操法大会が行われました。

この大会では、小型ポンプ操法競技と消火栓応用操法実技の2部門を実施。13地区19隊が素早くホースをつなぎ、火点となる的に向けて放水し、火災発生時における対応の早さや正確さを競いました。

小型ポンプ操法の部の結果は、優勝・桜町、次勝・脇本、三位・上野A、優秀賞（減点なし）・・・上野B・馬上免・上別所でした。

**煌めく青春**

**全国高等学校総合体育大会および全国高等学校定時制通信制体育大会出場選手激励会**

8月1日から東京都、千葉県、神奈川県、山梨県の4都県で平成26年度全国高等学校総合体育大会および全国高等学校定時制通信制体育大会が開催されました。

ソフトボール競技に北野諒さん（糠）、平沢磨宏さん（上平吹）、川崎裕大さん（脇本）の3人、バレーボール競技には齋藤総人さん（桜町）、バドミントン競技に朝倉みなみさん（社谷）、剣道競技には網田浩人さん（河内）、陸上競技に笠島幸恵さん（西大道）が会場。

大会に先立ち、7月22日に行われた激励会では、北野選手、平沢選手、川崎選手らが出席し、大会の抱負を熱く語りました。



**一旦停止、左右確認  
交通安全マレットゴルフ大会**

7月26日、交通安全マレットゴルフ大会が、レインパーク南条で開かれ47人が参加しました。

この大会は、マレットゴルフを通じて交通ルールの理解と交通安全意識の高揚をはかり、交通事故の防止に寄与することを目的として開催。飛び出し坊やのいる停止線で、一旦停止するという特別ルールが設けられました。

参加者は、一旦停止の特別ルールに注意しながらマレットゴルフを楽しみ、交通事故のない南越前町にしようと、交通安全意識を高めていました。

**本日は、大漁なり!!  
魚と運動会**

8月3日、南越前ダイビングパークで魚と運動会が開かれ、町内外から約700人が訪れました。

タイやツバス、アジ、カワハギなどの活きの良い魚1,000匹が会場のプールに放たれると、参加者は網を片手にプールサイドに整列。スタートの合図とともに一斉にプールに飛び込み、元気に泳ぐ魚を捕まえようと必死に追いかけていました。

一生懸命捕まえた魚をクーラーボックスに入れ、家族みんなですっきり。暑い夏の日の思い出の1ページとなりました。